

# Colegio San Ignacio de Loyola

## Jesuitas - Piura

### Ad Maiorem Dei Gloriam

Miércoles 14/03/2012

## Apertura del Año Académico 2012

**Padre Director enfatizó corresponsabilidad en la formación integral de los alumnos y habló de la educación como introducción y explicación de la realidad.**

Padre Director, Carlos Zúñiga Pesantes, S.J., inauguró el Año Académico 2012, con la presencia en la Mesa Principal, del Padre Superior de los Jesuitas en Piura, Juan Hernández Astudillo, S.J., el Director de Estudios Mgtr. Iván Zapata; el Director de Formación profesor Sixto Gil; la Administradora Lic. Mercedes Franco; el Padre Espiritual de I y II Ciclo P. Felipe de Benito, S.J., y el P. Eduardo Vizcarra, S.J., Espiritual de III y IV Ciclo. La Mgtr. Fanny Velásquez, flamante coordinadora del III Ciclo, fue la impecable maestra de ceremonias.

La noche del viernes 9 de marzo, el patio principal de Secundaria fue el escenario de la Apertura del Año Académico, la cual contó con la participación de toda la comunidad educativa, especialmente de los padres y madres de familia que entusiastamente llenaron las instalaciones del Colegio. Cabe resaltar que esta ha sido una de las aperturas más concurridas por los padres de familia.

El Padre Director Carlos Zúñiga, S.J., inauguró el año académico 2012 agradeciendo a Dios en primer lugar "por permitirnos estar aquí" y a todos los padres de familia, los de siempre y los

nuevos, porque confían en el Colegio la formación de sus hijos. "Formar personas es una de las misiones más nobles que puede tener un ser humano y nosotros profesores, padres y madres de familia y comunidad educativa en general sentimos esta misión como vocación", les dijo el Padre Carlos. En su discurso de apertura compartió también la publicación del Proyecto Educativo Institucional y de nuestro Reglamento Interno de Trabajo, que unido al Ideario del Colegio, el Reglamento Interno, el Manual de Organización y Funciones y el Manual de Procedimientos del Proceso de Admisión a Familias Postulantes, constituyen los órganos de gestión más importantes trabajados por la actual Dirección. (Lea el discurso completo en nuestra web: [www.colegiosanignacio.edu.pe](http://www.colegiosanignacio.edu.pe) y en nuestra página de facebook).

El Director de Estudios, Mgtr. Iván Zapata Jiménez, presentó los lineamientos del Currículo Común Ignaciano que desde el 2006 vienen trabajando los cuatro colegios privados de la Compañía de Jesús en el Perú, en trabajo conjunto con profesionales de la Universidad Jesuita Antonio Ruiz de Montoya. "Este año será para nosotros nuevamente un año de grandes



### En este número

- Apertura del Año Académico 2012
- Juramenta Consejo Estudiantil 2012





expectativas, de animados esfuerzos, de grandes experiencias en el campo académico y formativo. Y nosotros queremos ofrecer a sus hijos, a través de este currículo que enfatiza las dimensiones de la persona, nuestro mejor esfuerzo para su formación integral” dijo el profesor Iván.

**Posteriormente, los papás tuvieron reunión con los tutores en los salones de sus hijos**

## Juramenta Consejo Estudiantil 2012

La Ceremonia de Apertura fue el marco para la juramentación del nuevo Consejo Estudiantil 2012, presidido por los alumnos promocionales Emanuel Ramos Cedano, como Presidente Estudiantil, y Juan Carlos Macalupú Agüero, como Vicepresidente. Los ex alumnos Alberto Saldarriaga Villavicencio, Presidente del Consejo 2011 y actualmente estudiante de Economía en la Universidad del Pacífico (Lima) y Enzo Pesce Luna, Vicepresidente del Consejo 2011, y actualmente estudiante de Medicina Humana de la Universidad de San Martín de Porres (USM) de Lima, llegaron especialmente para la juramentación. El nuevo asesor Augusto Bardales dirigió la ceremonia.



En la Ceremonia se juramentó, junto a Emanuel Ramos y a Juan Carlos Macalupú, presidente y vicepresidente 2012 respectivamente, al tesorero Reneyro Guerra y los vocales Tadeo Carbonel, Diego Vargas y Enzo Mozcol.



En su discurso, el flamante presidente estudiantil Emanuel Ramos agradeció a todos los alumnos por el respaldo que dieron a su candidatura a finales del año pasado y reiteró su promesa de trabajar por hacer realidad cada uno de sus proyectos.

“Este es el inicio de un nuevo año escolar, estamos con las energías renovadas, decididos a realizar lo que para algunos es su primer año en nuestro querido colegio; para otros, un año más de los que todavía vendrán, mientras que para los que conformamos la gloriosa Promoción José Pignatelli 2012 es nuestro último año de vida escolar, aunque aún no asimilemos muy bien la idea y a casi todos nos cueste tener que dejar las aulas del San Ignacio (...) Recordemos, como reza una de las frases de la educación ignaciana: “Entramos para aprender, salimos para servir.” Espero esto nos lleve a alcanzar el MAGIS IGNACIANO, ¡SIEMPRE MÁS!”, dijo Emanuel.

**Emanuel Ramos Cedano, Presidente 2012, recibe el efusivo saludo del past presidente y excelencia de honor 2011, Alberto Saldarriaga Villavicencio. (Fotos: cortesía Paco Sánchez)**

